

Mercredi 27 novembre 2024

119 élèves du collège sont venus participer aux différents évènements proposés.

25 élèves s'étaient donnés rendez-vous pour défendre les couleurs de Germillac lors de la compétition d'handball qui se déroulait à Lavardac et Nérac, tandis que 94 élèves participaient aux entrainements de gymnastique, badminton et futsal assurés au gymnase du collège de 12h00 à 14h00.

ENTRAINEMENT DE GYMNASTIQUE

57 gymnastes étaient présent(e)s pour s'exercer sur les différents agrès (sol, poutre, barres).



ENTRAINEMENT DE BADMINTON

19 badistes étaient présents pour échanger des volants, s'initier aux règles et aux fondamentaux du badminton.





ENTRAINEMENT SPORTS COLLECTIFS

18 élèves étaient présents en futsal et se sont affrontés lors de matchs organisés en interne.







COMPETITION HANDBALL LAVARDAC ET NERAC

25 élèves du collège ont participé au tournoi d'handball et se sont confrontés à leurs camarades du district. La compétition s'est déroulée sur deux lieux :

Les 8 benjamins et les 4 benjamines étaient à Nérac tandis que les 13 minimes garçons étaient à Lavardac.



FELICITATIONS A TOUS POUR VOTRE PARTICIPATION ET VOTRE ENGAGEMENT

Venez nombreux pour progresser dans de multiples activités sportives et pour préparer les futures compétitions afin de représenter au mieux les couleurs de Germillac !

Tenez-vous informés en consultant Pronote et les panneaux d'informations sur les activités proposées la semaine suivante et sur les horaires de fin de séances.

Nous nous retrouvons, mercredi 04 décembre 2024 :

-A Tonneins, pour les entrainements de gymnastique, de badminton et de sports collectifs de 12h00 à 14h00.

-A Mont-De-Marsan pour les élèves qualifiés au CROSS ACADEMIQUE